

## LE CREUSOT : Le très beau geste de l'Association Espoir envers le Groupement Parkinsonia

Lu 1382 fois

12/03/2019 10:30



Ce lundi après-midi, la présidente Isabel Rebour et quelques membres de l'association Espoir recevaient Roger Berthier, président du Groupement Parkinsonia à la maison des Associations Guynemer.

Cette sympathique réception consistait en la remise d'un chèque de 1 100 € à l'association qui aide, informe, accompagne les personnes atteintes de la maladie de Parkinson et contribue également à la recherche médicale. Ces combats sont ceux du Groupement Parkinsonia qui vise à se faire entendre des pouvoirs publics et à sensibiliser l'opinion. Parkinson ne se guérit pas, cependant les traitements en diminuent les symptômes, mais il reste encore beaucoup de chemin à parcourir.

Il n'est pas vain de rappeler que l'Association Espoir organise chaque année deux lotos, l'un en faveur du Téléthon, le second en faveur d'une association d'intérêt général. Roger Berthier a vivement remercié l'association Espoir pour ce très beau geste de solidarité et de générosité.

**J.S.**

